
Ausschussmitglied Herr Schink spricht die Beachtung der Geschwindigkeitsbegrenzung Im 
Ruhrfeld nach 19:00 Uhr an. Er bittet, dass dieser Sachverhalt auch geprüft werde. 
 
 
Von Seiten der Verwaltung wird wie folgt Stellung bezogen: 
Von der Verwaltung wurde auch für den Bereich Im Ruhrfeld beim Rhein-Sieg-Kreis eine 24 
Stunden-Messung mit dem Seitenradargerät angefragt. Es ist zu prüfen, inwieweit die 
Erneuerung der Straßenoberfläche und das Fehlen der Parkmarkierungen das 
Geschwindigkeitsverhalten der Verkehrsteilnehmer beeinflusst. 
 


